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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 北陸新幹線県内全線開業について 

   開業効果を引き出すため、地元団体による地域資源を活用した

「先導的プロジェクト」を支援しているが、主なプロジェクトの

取組状況を聞く。 

 

２ 再生可能エネルギーについて 

   カーボンニュートラルの推進に不可欠な再生可能エネルギーの

導入促進に向け、どのように取り組んでいくのか。 

 

３ 兼六園周辺文化施設が連携した文化観光について 

 (1) 昨年度開催したレトロ建築見学会の取組内容と成果を聞く。 

 (2) レトロ建築などの文化資源を活用した体験型の旅行商品を造成

するほか、四高記念文化交流館をレトロ文化の魅力発信の拠点と

して整備するとのことだが、具体の取組内容を聞く。 

 

４ アーバンスポーツについて 

アーバンスポーツイベントの開催などの普及に向けた補正予算

を計上しているが、どのような種目を行うのかなど、具体の取組

内容を聞く。 

 

５ Ｖ２Ｈの普及について 

   電気自動車の普及や災害時の対応強化に有効なＶ２Ｈの普及に

向け、どのように取り組んでいくのか。 

 

６ いしかわ観光特使について 

 (1) 現在の委嘱人数と活動内容を聞く。 

 (2) 観光需要の回復も見込まれる中、観光特使にどのような役割を

期待し、どのように活動を支援していくのか。 

 

７ 外国人旅行者のニーズに応じた受け地の魅力づくりについて 

   インバウンド再開の動きが加速しつつあるが、外国人旅行者の

ニーズに応じた受け地の魅力づくりに向けた取り組みを聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

８ いしかわ里山里海サイクリングルートについて 

   ナショナルサイクルルートへの指定を目指し、走行環境の整備

を進めるとのことだが、具体の取組内容を聞く。 
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